

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 28 DE FEBRERO DE 2025.

BOLETÍN: 147

500 AÑOS DE RESISTENCIA: ALE ROJO DE LA VEGA HONRA EL LEGADO DE CUAUHTÉMOC, ÚLTIMO TLATOANI DE MÉXICO TENOCHTITLÁN

- "Porque México no se rinde, México avanza, México vence", destacó la alcaldesa.
- En la ceremonia se depositaron ofrendas florales y se realizaron actos culturales para conmemorar el aniversario luctuoso.

A 500 años de su fallecimiento, Cuauhtémoc sigue vivo en la historia, en la lucha y en la identidad de la Alcaldía Cuauhtémoc. Así lo afirmó la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, al encabezar la ceremonia de aniversario luctuoso del último Tlatoani de México-Tenochtitlán, quien con su valentía y resistencia dejó huella en la memoria de nuestra nación.

"Cuauhtémoc no es solo una figura del pasado, su espíritu sigue vivo, arropando con su nombre y con su identidad a todas las colonias de nuestra alcaldía. Su legado es resistencia, es dignidad y es lucha", expresó la mandataria.

Desde la explanada de la alcaldía, Ale Rojo de la Vega recordó que la resistencia no es solo un capítulo de la historia, sino un compromiso diario de quienes trabajan incansablemente por un México más fuerte, digno y justo.

"Está en todas esas madres que pasan noches en vela trabajando para que sus hijas y sus hijos cumplan sus sueños. En esos padres que sostienen dos o tres trabajos y aún así con una sonrisa abrazan a sus hijas e hijos, porque su felicidad es primero", enfatizó.

La ceremonia contó con la presencia del gabinete de gobierno, concejales, servidores públicos y ciudadanos de la demarcación, quienes participaron en la colocación de ofrendas florales y en actos culturales en honor a Cuauhtémoc.



COMUNICADO DE PRENSA

Finalmente, Rojo de la Vega hizo un llamado a la unidad y la acción colectiva para enfrentar los desafíos del presente. "Cada acción que tomemos para construir una Cuauhtémoc más justa y más solidaria es un acto de resistencia", subrayó.